

La forma de enseñanza en la clase, facilita que uno comprenda como utilizar lo explicado de una forma práctica.

Me gusta mucho la clase, es mayormente una clase práctica, por lo que uno tiene la capacidad de aprender más. Siempre muestra ejemplos adecuados al tema, los hacemos junto con él, se atienden todas las dudas en el momento que surgen. Las asignaciones van conforme a lo que hemos visto, por lo que son muy provechosas.

Demasiado buen profesor, SUPER estructurado. El orden que tiene para dar las clases es muy bueno, eso ayuda al aprendizaje del estudiante.